

■ Stimmungsvolles Sommerfest des SKFM Ahrweiler

Immer im Wechsel gibt es einmal im Jahr einen Ausflug oder ein Sommerfest steht an. Im vergangenen Jahr stand eine Fahrt zum Geysir nach Andernach auf dem Programm. Nun lud der Katholische Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. (SKFM) zum sommerlichen Schmaus in seine Geschäftsstelle nach Heimersheim ein.

Vorsitzender Klaus-Peter Rothkegel thematisierte bei dem Fest auch die eine oder andere Entwicklung. So werden zukünftig regelmäßig im neuen „Teilhabezentrum“ von Adenau vom SKFM und vom Betreuungsverein der Evangelischen Kirchengemeinden in der Rhein-Ahr-Region im Diakonischen Werk Sprechstunden angeboten und über die Presse bekanntgegeben. Die erste Sprechstunde findet am 18. August in der Zeit von 14 bis 17 Uhr in der Kirchstraße 13 statt. Das Angebot in Adenau ist für alle Interessierten, die mehr über die Betreuungsvereine und die Themen Betreuungsrecht, Vorsorgevollmacht, Betreuungs- und Patientenverfügung erfahren wollen. Am 16. Juli werden sich die Betreuungsvereine im Rathaus bei einer gemeinsamen Veranstaltung mit der Stadt Adenau und Bürgermeister Guido Nisius vorstellen.

Klaus-Peter Rothkegel dankte auch allen Mitgliedern des Betreuungsvereins für ihre verantwortungsvolle ehrenamtliche Tätigkeit als gesetzliche Be-



Vorstand und hauptamtliche Mitarbeiter begrüßten beim Sommerfest Julia Binzenbach: (v.l.) Diakon Bernhard Stahl, Franz-Rudolf Raths, Julia Binzenbach, Annemarie Bleeser, Hermann Adams, Brigitte Gröning, Eva-Maria Schnöger, Klaus-Peter Rothkegel und Ralph Seeger. Foto: privat

treuer und stellte die neue hauptamtliche Mitarbeiterin, Julia Binzenbach M.A., vor. Die Erziehungswissenschaftlerin und Vereinsbetreuerin war vier Jahre beim Caritasverband Rhein-Mosel-Ahr e.V. tätig und arbeitet seit dem 1. Mai 2015 beim SKFM. Julia Binzenbach wird zukünftig alle Aufgaben von Annemarie Bleeser, Dipl. Sozialarbeiterin und Vereinsbetreuerin, übernehmen, die am 31. Juli 2015 in den verdienten Ruhestand verabschiedet wird. Annemarie Bleeser war damit leider auch zum letzten Mal die

„Grillmeisterin“ des Festes. Während es sich die einen unterm Zelt gemütlich machten, nahmen die anderen das Kuchenbüfett in Angriff. Alle lobten die Backkünste von Hans Severins, Helene Adams, Bernhard Stahl und Vorsitzendem Klaus Peter Rothkegel. Heißen Kaffee und kühle Getränke wurden vom Verein gestiftet und Hermann Adams spendete leckeren Wein von der Ahr.

Dazu wurden köstliche Salate gereicht, die - ebenfalls in Ve-

insarbeit - von Hermann Ba-

las, Ehepaar Helene und Hermann Adams, Ehepaar Gisela und Josef Falkenstein, Klaus Peter Rothkegel sowie von Klaus Lehmann zubereitet worden waren. Einen weiteren Höhepunkt bot der Kirchen- und Politikkabarettist Heribert Lehnert mit seinem pointierten Programm. Da war beste Laune garantiert, und bei schönen Gesprächen verging die Zeit wie im Flug. Ein kurzweiliges, gelungenes Sommerfest, das ehrenamtliche und hauptamtliche Mitarbeiter einander näher brachte.